## Facultad de Ciencias Agrarias Decanatura



Popayán, 25 de agosto 2021

## PROPOSICIÓN DE DUELO

El Decano de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad del Cauca, en nombre de los profesores, estudiantes y personal administrativo de esta unidad académica lamenta el sensible fallecimiento en la ciudad de Popayán del estudiante **ESTEBAN MOSQUERA IGLESIAS**, quien cursaba estudios en el programa de Música Instrumental en la Facultad de Artes

Conocimos su lucha por la justicia social que llevó a considerarlo como un líder juvenil lleno de valentía y amor por sus compañeros, su recuerdo se mantendrá vivo entre la comunidad Universitaria y todos aquellos que tuvimos la oportunidad de conocerlo

Queremos extender este mensaje de solidaridad y condolencia a su familia, especialmente a María José Mosquera docente de la Facultad de Artes, así como a sus demás familiares y amigos, deseando que el Todo Poderoso les conceda la fortaleza para sobrellevar esta dolorosa pérdida.

LUIS ALFR<del>EDO LONDOÑO</del> VELEZ DECANO



